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Anfrage zur Stadtratssitzung am 18.12.2019 
 

Es wurde bekannt, dass aus der freiwilligen Feuerwehr Zeulenroda-Triebes eine Vielzahl 
Kameraden ausgetreten sind.  

Es soll sich um Kameraden mit Sonderausbildung sowie um Kräfte in leitender Funktion 
gehandelt haben.  

 

Hierzu hat die CDU – Fraktion folgende Fragen:  

Wie viele Kameraden sind konkret ausgetreten?  

Welche Gründe gab es hierfür?  

Sind alle wichtigen Funktionen besetzt, bzw. können alle Fahrzeuge und technischen 
Ersatzmittel im Ernstfall zum Einsatz gebracht werden?  

Ist die Einsatzfähigkeit der Freiwilligen Feuerwehr zum jetzigen Zeitpunkt gegeben?  

Falls es Defizite bei der personellen Besetzung sowie bei der Einsatzbereitschaft der freiwilligen 
Feuerwehr gibt, was wird seitens der Stadtverwaltung getan, um diese zeitnah zu beheben?  

 

Mit freundlichem Gruß 

 
Markus Hofmann  
Diplom-Verwaltungswirt (FH) 
Fraktionsvorsitzender 

 

 


